



貴船小だより

令和7年7月1日
北九州市立貴船小学校
文責：校長 徳永大輔

貴ヅ き まりを守る子ども ③ り返り、よく考える子ども ㊦ ばり強くがんばる子ども

例年より早く梅雨が明け、本格的な夏の暑さを迎えています。今後は、外での活動や空調のない教室での学習が制限される日が増えそうです。熱中症対策には、水分補給が欠かせません。お茶等を必ず持たせていただきますようよろしくお願いします。

先日は本市プールの件でご心配をおかけいたしました。昨日6月30日より水泳授業を再開しております。

さて、今年度も昨年度から実施している「チャレンジ大会」を計画しています。

このチャレンジ大会は、事前に大会内容を告知し、出場希望者がエントリーして参加する大会です。大会では、自分が練習した成果を観客の前で発表します。先月24～27日に第一回大会を実施しました。今後も、さまざまな大会を行う予定です。

7月に入り、夏休みまで残りわずかとなりました。子どもたちがいきいきと学校生活を送られるように支援していきます。今後も、学校教育へのご理解とご協力をお願いいたします。

チャレンジ大会の様子

第一回大会は、「ミュージックパフォーマンス大会」を行いました。ダンス、歌、演奏など、音楽に関するものを発表する大会です。

子どもたちは、大会への出場に積極的で、エントリー数が何と13チームもあり、6/24(火)～6/27(金)の4日間に分けて実施しました。

どのチームも、練習の成果を発揮しようと全力で頑張っていました。会場の体育館には、たくさんの観客がきて応援してくれました。

最終日には、教職員チームで「燃えろみんなの北九州」の踊りを発表しました。児童にも参加を呼びかけ、体育館で円になってみんなで踊りました。アンコールもあって、2回踊るなど大盛り上がりでした。

目標をもって努力する → その成果を発揮する → 達成感と称賛される喜びを味わう → 次もがんばろうという気持ちになる の好循環を目指して実施しています。大会準備や進行は、運営集会委員会の5・6年生が務めてくれました。

